



CC-BY-SA: Historisches Museum Frankfurt, Foto: Horst Ziegenfusz

Einzug der spanischen Gesandtschaft zur Wahl und Krönung von Leopold I. 1658

Die europäischen Herrscher schickten ihre Botschafter zu den Frankfurter Krönungen zum Gratulieren und Repräsentieren.

Zu den Krönungen reisten auch Vertreter der europäischen Höfe an. Neben dem spanischen Botschafter, dessen Einzug vom 4. März 1658 hier im Bild festgehalten ist, reiste auch aus Frankreich ein Botschafter bereits am 9. August 1657 an. Insbesondere die Könige von Spanien und Frankreich standen in großer Konkurrenz zueinander um die Höhe ihres Ranges in Europa.

Informationen

1658 (Datierung)

Druckgrafik
Historie, profan
Papier, Radierung
Bildmaß: 25,5 x 37,6 cm Blattmaß: 31,9 x 45,5 cm

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 2, Weltstadt, Kaisermacher

Historisches Museum Frankfurt
Inv. C14573
